



Regionaljournal Steiermark



Tourismusverband Fohnsdorf : + 8 % an Nächtigungen

Eine mehr als erfolgreiche Bilanz konnte der Tourismusverband Fohnsdorf in seiner Vollversammlung ziehen. Obmann Dir. Rudolf Fußi konnte auf ein Nächtigungsplus von knapp 8 % verweisen. Der Tourismusverband Fohnsdorf hat somit in der Urlaubsregion Murtal im Jahr 2010 den größten Zuwachs an Gästen erreicht. Ausschlaggebend dafür natürlich die Therme Aqualux Fohnsdorf, die auch in den ersten beiden Monaten des Jahres 2011 ein weiteres Besucherwachstum zu verzeichnen hat.

Gute Stimmung beim Team des Tourismusverbandes Fohnsdorf bei der Vollversammlung. Dir. Rudolf Fußi konnte nur Positives berichten. Mit 24 188 Gästen in der Gemeinde Fohnsdorf wurde ein neuer Höchststand erreicht und die Nächtigungszahlen erhöhten sich im Jahr 2010 um knapp 8 %. Diese Zahlen sind umso erstaunlicher, da sich im Jahr 2009 die Airpower mit einem großen Nächtigungsplus in der Bilanz niedergeschlagen hat und eine derartige Steigerung der Nächtigungszahlen für das Jahr 2010 kaum möglich schien. Der Tourismusverband Fohnsdorf konnte somit den größten Zuwachs an Nächtigungen in der Urlaubsregion Murtal verzeichnen. Dafür ausschlaggebend ist natürlich die Therme Aqualux Fohnsdorf, die im Jahr 2010 mehr als 140.000 zahlende Gäste nach Fohnsdorf lockte und auch in den ersten beiden Monaten des Jahres 2011 imposante Besucherzuwächse aufweisen kann.

Dir. Rudolf Fußi betonte in seinem Bericht die gute Zusammenarbeit des Tourismusverbandes mit der Therme Aqualux, dem Schulungszentrum Fohnsdorf, der HLW Fohnsdorf und der Gemeinde Fohnsdorf. Er verwies au zahlreiche Events und Veranstaltungen, an denen der Tourismusverband mitgewirkt hat (Radveranstaltungen, Musicalakademie, Sauna WM, Bauernadvent, Perchtenlauf etc).

Besonders stolz ist Dir. Fußi auf die gesetzten Werbemaßnahmen gemeinsam mit der Therme Aqualux Fohnsdorf. So wurden neben den



Einschaltungen im Steiermarktourismus auch der Steiermark Frühling in Wien, die Welser Messe und die Steirertage in Linz besucht und dabei die Fohnsdorf und die Region ins rechte Licht gerückt. ?Die daraus resultierenden Rückmeldungen waren sehr positiv und die Gäste beurteilen die Therme Aqualux Fohnsdorf in punkto Reinlichkeit, Freundlichkeit und Gastronomie sehr gut?, so Dir. Rudolf Fußi.

Über Antrag des Kassenprüfers Ing. Michael Stvarnik wurde die Kassenführung als in Ordnung befunden und um Entlastung des Vorstandes ersucht.

Als Ehrengäste waren Karl der Vorsitzende der Urlaubsregion Murtal, Karl Schmidhofer und City-Manager Heinz Mitteregger sowie Vizebgm. Kurt Öffl aus Judenburg anwesend. Auch sie betonten die Wichtigkeit der Therme Aqualux Fohnsdorf als Leitprojekt. Hoffnung auf einen Gästezuwachs keimte ebenfalls durch die bevorstehende Eröffnung des Red-Bull-Ringes auf.

Dir Ludwig Staller schilderte in einem kurzen Bericht die Situation um den Thermenpark Murtal. In unmittelbarer Nähe der Therme Aqualux Fohnsdorf sollen 80 bis 90 Einzelhäuser entstehen. Die dadurch geschaffenen 250 bis 300 Betten sollen für einen weiteren Aufschwung in touristischer Hinsicht und für einen weiteren Gästezuwachs sorgen.

